



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和2年8月7日発行

第9号

(文責 校長 中西和美)

☆ 夏季休業に入ります!! ☆

おかげさまで1学期を無事に終了することができました。本校教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。いよいよ明日からは夏休みです。例年通りの外出については計画も難しいところだと思いますが、感染予防の3つの基本（①身体的距離の確保、②マスク着用、③手洗いや、密集密接、密閉を避ける）等「新しい生活様式」を取り入れ、充実した夏休みを過ごさせてください。また、夏季期間は熱中症になりやすい時期です。熱中症予防行動（①暑さを避ける、②適宜マスクを外す、③こまめに水分補給をする、④日頃から健康管理をする、⑤暑さに備えた身体づくりをする）についても心がけ、安全に、健康な毎日をお過ごしください。



☆「民生児童委員の活動を知ろう」6年生社会科・7/22(水)☆



5時間目に、有田市民生児童委員の大崎哲様(本校の学校運営協議会の会長もしてくださっています)から、民生児童委員の活動についてお話いただきました。政治の働きについて考える学習の一環となりました。

～ お礼の手紙より ～

民生児童委員とは、どういう人達なのか、はじめは知りませんでした。でも、お話を聞いて、子供達の安全を守る大切な存在なんだと実感しました。そして、ボランティアの精神で取り組んでいると聞いてとても驚きました。いつも見守ってください、ありがとうございます。

民生児童委員のことをたくさん知ることができました。学校行事にもたくさん出てくれたり、あいさつ運動をしてくれたり、あいさつをしてもらうと朝からとてもうれしい気持ちになることができます。他にも、地域の人達に寄り添っていて、すごいと思いました。

自分たちの地区担当の人達の名前や顔を知れて良かったです。これからは、民生児童委員の人達を見かけたら大きな声であいさつをしたいです。

マークにかくされた意味についてや、民生児童委員の歴史についてよく分かりました。特に心に残ったのは、ボランティアなのに、いろいろなことをしていて、私達のために門の前に立ってあいさつをしてくださっているということです。

先日は、暑い中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。今後とも何かありましたらいつでも担任を通じて、学校へご相談ください。なお、夏季休業中の緊急を要する連絡については、8日～16日は学校閉庁日となっておりますので、教育委員会（83-1111）へお願いします。17日以降は職員が勤務しますので、学校（82-2421）までお願いします。なお、土日以外となりますことをご理解ください。2週間ですが、夏休みは学校を離れて自主的に学ぶ良い機会です。地域で育つ体験もできることでしょうか。こういう時期ですが、夏休みならではの思い出と体験ができることを願っています。

